



楽しくて力のつく学校
石部小学校 校報 第88号

5月号 平成28(2016)年5月17日

いしべっ子

電話：77-2030

Fax：77-6733

「ふるさと石部学遠足」へのご協力、ありがとうございました。

週前半の雨空が嘘のように快晴に恵まれ、5月13日(金)に「ふるさと石部学遠足」を行いました。夏のような大変暑い日になりましたが、どの学年も事故やけがも無く、子どもたちは精一杯歩き抜き、満足できる遠足になったのではないかと思います。

保護者の皆様・地域の皆様には、子どもたちと一緒に歩いていただき、本当にありがとうございました。また、行く先々で地域の方にお世話になり、いろいろなお話をお聞きし、よい学習ができました。2年生は自分たちの住む石部小学校の周りの様子、3年生はもう少し広げて石部南小学校区の様子や「もみじ・あざみ」のこと、4年生はくらしを支えている消防署の仕事、6年生はふるさと石部の歴史を学習しました。子どもたちみんながふるさと石部を大好きになってくれることを願っています。



出発式



松籟公園



消防署



臥龍の森



もみじ・あざみ



長寿寺へ向かって



長寿寺本堂

6月4日(土)は、運動会です。

会場：雨山運動公園 入場行進開始：9時

雨天の場合は6/5(日)実施予定。6/5も雨の場合は、6/11(土)となります。昨年度と同様に雨山運動公園で開催します。駐車場が少なく、大変ご迷惑をおかけします。昨年度もトラブルがありました。今年度はトラブルが無いようご協力をお願いいたします。各ご家庭に車1台とさせていただきます。それでも駐車場が足りませんので、できるだけ乗り合わせでお越しください。よろしくをお願いいたします。



学習参観・PTA総会・学年懇談会へのご参加ありがとうございました。

今年度最初の学習参観を4月23日(土)に行いました。新校舎で初めての学習参観でしたので、各学年とも廊下にまであふれるほど多くの保護者の方々に来ていただきました。子どもたちは、少し緊張しながらもとても楽しそうに学習を進めていました。保護者の皆様には新校舎を見学しながら参観していただきました。多くの方が「立派な校舎で、木の香りがいいね。」と感想を述べておられました。参観後体育館へ移動していただき、PTA総会を行いました。こちらにも予定していた人数以上に参加していただき、慌てて椅子を増やすほどでした。その後の学年懇談まで多くの保護者の皆様にご参加いただき本当にありがとうございました。



PTA総会の様子



1年



2年



3年



4年



5年



6年



A組



A組

第1回避難訓練を行いました



4月18日(月)に第1回の避難訓練を行いました。新校舎になったため、今までとは違う避難経路になります。今年はまだ旧校舎の解体工事をしているため、大変狭い通路を通過の避難になる場所があります。子どもたちは緊張しながら、先生の指示に従ってスムーズに避難することができました。目標の5分以内を軽くクリアすることができました。

熊本地震では、まだまだ避難生活を送っておられる方がいます。「けっして他県のことと思わず、いつこの石部で起こるかも分からないので、真剣に訓練するように。」と話しました。

外国語活動頑張っています！

今年度より外国語活動に新ALT：Jerrad DILLAD(ジェイ先生)、社会人活用：松原博美先生、小中連携事業として石部中学校より北澤先生に来ていただいています。5、6年生は、とても楽しそうに授業を受けています。ご家庭でも一度お話を聞いてあげてください。

